

第5回 5月15日(木)13:00～14:30

科学は気づきから始まる



森郁恵氏

北京脳科学研究所特聘 研究員 / 名古屋大学名誉教授

会場：津田塾大学小平キャンパス特別教室

<講師プロフィール>

動物行動を制御する神経回路原理の研究に従事。人間行動の不確実性、創造性や直感の発露にあくなき興味がある。1980年お茶の水女子大学理学部生物学科卒業、1983年同大学院理学研究科修士課程修了。1988年ワシントン大学(セントルイス)生物医学系大学院博士課程修了(Ph.D.)。1989年九州大学理学部生物学科助手、1998年4月名古屋大学大学院理学研究科生命理学領域独立助教授、2004年教授。2017年名古屋大学大学院理学研究科ニューロサイエンス研究センターを創設、初代センター長。2006年猿橋賞、2017年紫綬褒章、2022年東レ科学技術賞、2024年津田梅子賞など受賞。

<担当スタッフより>

今回の講演では、北京脳科学研究所特聘研究員・名古屋大学名誉教授の森郁恵さんをお招きします。森さんは長年、脳や神経のしくみを探る研究に取り組んでこられました。森さんは、科学の世界だけでなく、日々の暮らしの中でも「気づき」がすべてのはじまりになると語ります。特別なことを探そうとしなくても、自分の中にある「ワクワク」や「モヤモヤ」に目を向けることから、何かが始まるかもしれません。今の自分にしか見えないものや感じられないことがある。そんな「気づき」と、どう向き合っていくか。この講演が、そうした問いを考えるきっかけになれば嬉しいです。